

南風2022

あしたは もっとたかく
～笑顔と本でいっぱい学校～

2022南中学校通信

第12号

令和5年1月31日

校長 齋藤 孝太郎

大雪により、臨時休校となりました。

1月25日(水)日本列島の上空をこの冬一番といわれる寒波が襲来し、一面銀世界の朝となりました。四日市市内にも大雪警報が出され、四日市市内の小中学校はすべて臨時休校となりました。四日市市内に大雪警報が出されたのが7時37分ということもあり、一部生徒が登校していたため降雪や通学路の状況をみながらの下校措置を行うこととなりました。途中、あすなろう鉄道の一部運休などもあり、待機生徒約30名の下校に少し時間はかかりましたが、保護者の皆さまのご協力もあり、全員が無事下校することができました。ありがとうございました。



「書写展」「美術展」が行われました。

三泗教育発表振興会主催の「小・中学校書写展覧会(1/14~17)」「小・中学校美術展(1/20~26)」が開催されました。三泗教育発表振興会とは、三泗地区(四日市市と三重郡3町)教育の発表振興のためにつくられた会です。「書写展」や「美術展」の他、「音楽会」、「科学展・科学研究発表会・社会科作品展」、「英語スピーチ・英作文コンテスト」、「特別支援学級学習発表会・連合運動会」など皆さんの「学習成果の発表の場」を設けてくださっています。今年度の書写、美術科、美術部の学習成果作品を学校の代表として展覧会へ出展しました。



【令和4年度 第57回三泗小・中学校書写展覧会】全19作品を出展しました。
3年：6名の作品を出展しました。「これまでに学習したことを生かして、筆ペンで書く。」
2年：6名の作品を出展しました。「筆の流れを意識して書く。」
1年：7名の作品を出展しました。「筆脈の連続と、全体の調和を意識して書く。」
【令和4年度 第59回三泗小・中学校美術展覧会】全30作品を出展しました。
「平面作品：自画像」3年：12名の作品を出展しました。
「立体作品：篆刻(てんこく)」2年：10名の作品を出展しました。
「平面作品：文字アート」1年：8名の作品を出展しました。
【令和4年度 第27回三泗中学校美術部作品展】全24作品を出展しました。
「平面作品」3年：1名、2年：4名、1年：11名の作品を出展しました。
「立体作品」2年：6名、1年2名の作品を出展しました。



フリー参観を実施しました。

1月18日(水)～20日(金)の3日間、3学期のフリー参観を実施しました。今年度3回目となるフリー参観です。新型コロナウイルス感染症拡大の状況も考え、参観は、午前中のみで教室への入室を禁止とさせていただきます。3日間で約100名の保護者の皆さまにご来校いただき、3学期の学校の様子を観ていただきました。授業参観アンケートの中に、落ち着いて授業を受けている姿に安心したという感想をいただきました。今年度も残すところ残り2か月となり、3学年とも次のステージに向けてますます頑張っています。今後とも変わらぬご支援、ご協力をお願いいたします。ご来校いただきました保護者の皆さま、お忙しい中、ありがとうございました。



がんばれ3年生！～進路先決定に向けて～

1月下旬から、本格的に私立高等学校の受験が始まりました。また、2月2日(木)、3日(金)には、三重県立高等学校の前期選抜、県立特別支援学校の入試が行われます。3年生にとっては9年間の義務教育を終え、いよいよ自分自身で進路選択を行う時期がやってきました。すでに合否の結果がでていて、進路先が決定した人もいますが、大半の生徒の皆さんはここからが正念場です。これまで積み重ねてきた努力を信じて、最終的な進路を自分の手でつかみとってほしいと思います。私は、これまでも最後まで粘り強く取り組むことによって、良い結果を生み出しているケースを何度も見てきました。すでに頑張っている3年生の皆さんに、何度も「がんばれ」とは言えませんが、「今すべきこと」、「自分ができること」は悔いを残さないようにしっかり取り組んでください。



い。各ご家庭におかれましても、子どもたちがリラックスして受験期を乗り切ることができるよう温かく見守っていただきますようお願いいたします。

1、2年生の皆さんは、進路決定に向けて努力している先輩の姿をしっかりと目に焼き付け、フューチャーリンクや職場体験学習などのキャリア教育学習でイメージした自分の未来、将来、夢に向かって立てた目標に対する取組を継続してほしいと思います。

「南中校区人権フォーラム」を行いました。

1年生と、本校校区内の3小学校(日永小、泊山小、河原田小)の6年生で、人権フォーラムを開催しました。南中の学校生活や部活動の紹介を行った後、多様な性のあり方について「南中学校の制服」を題材にした意見交流を行いました。南中学校の制服は、男子の詰襟制服、女子のプレザー制服、男女共用の四日市共用標準制服の3種類あります。この制服に関して「青色(大丈夫、安全)」「黄色(ちょっと考えたほうがいい)」「赤色(誰かが不安になる)」のどれにあたるのかについて意見を出し合いました。「だれもが安心して生活できるようにするためにどうすればよいか」の問いかけに、小学生、中学生ともにたくさんの思いを伝えてくれました。フォーラム全体を通し、さすが中学生と思う場面も多々ありました。また、放課後等の時間を使って準備を進めてくれた学年議会(室長)の皆さん、本当によく頑張りました。

